

Un mot du curé

« VIVE LES VACANCES... »

Dimanche 30 juin... Jusqu'il y a peu, cette date était un pivot dans l'organisation du temps : le début des vacances scolaires. Tout s'organisait autour de cette période. Avec les nouveaux calendriers scolaires, les choses sont officiellement différentes, même si, dans la tête de beaucoup, cette date reste le signe d'un changement de rythme de vie pour quelques jours, quelques semaines : le temps des vacances est là, au moins, tout proche... « Vive les vacances... », chantait-on autrefois...



Avec le mot « Vacances », on pense bien sûr temps de repos après une année où bien souvent le temps passe presque plus vite que les aiguilles ne tournent sur l'horloge. Je vous le souhaite



donc, ce repos des vacances, bienvenu et réparateur...

« Vacances », c'est aussi pouvoir donner son temps à « autre chose »... un temps donc où il nous est possible de nous consacrer à ce qui nous tient à cœur et que le travail effréné de l'année ne nous a pas permis de réaliser... de nous consacrer à ce que ou à ceux que nous avons peut-être négligé(s), faute de temps...

« Vacances » évoque encore pour certains un temps de découvertes, de voyages, de rencontres...

« Vacances » pourrait être aussi, pour nous, Chrétiens, un temps donné à ressourcer notre foi... Un pèlerinage, une retraite dans une abbaye, une lecture dans son jardin... « Vacances » pour refaire ses "forces intérieures"...

Je n'oublie pas tous ceux qui restent : les "gens de la terre", les agriculteurs, qui, à cause des bouleversements climatiques que

nous connaissons, doivent sans doute organiser leur temps autrement, et pour eux, sans doute pas vraiment de vacances... Je pense à tous ceux, toutes celles qui travaillent pour que d'autres profitent de ce temps : les gens de la restauration et de l'hébergement, les responsables de la sécurité et des secours : pompiers, policiers, ambulanciers, médecins, personnel soignant... toujours mis à rude épreuve durant cette période. Eux aussi, souhaitons-leur de pouvoir prendre un peu de vacances...



Qui disait que les vacances, c'était ne rien faire ! Alors, bonnes vacances à tous ! Ici ou là-bas, peu importe... Qu'elles soient temps de repos afin d'y trouver forces neuves et sérénité... Qu'elles vous offrent aussi du temps pour la rencontre... Avec soi... Avec les autres... Avec Dieu...

Chanoine Patrick Willocq

C'EST LES VACANCES...



RESTER CALME Lâcher prise
 Prendre soin de soi RIRE Ecouter
 S'amuser Être heureux chaque jour
 DEMANDER DE L'AIDE JOUER RESPIRER
 Regarder son enfant Méditer Célébrer
 Être indulgent
 SE BALADER DANS LA NATURE

PROFITEZ DE CHAQUE INSTANT
AVEC VOS ENFANTS

ENSEMBLE